

# Un dernier adieu à Mario Lescalmel

**NIEUL-SUR-MER** Hier, ils étaient nombreux à rendre hommage à l'ancien pilier du Stade Rochelais, décédé jeudi dernier dans un accident de voiture



**Environ 600 personnes ont assisté à la cérémonie hier, qui comptait dans ses rangs la grande famille du Stade Rochelais.**

PHOTO J.-P. O.

Hier, la salle de l'Espace Michel-Crépeau à Nieul-sur-Mer, pourtant grande, n'avait pas la capacité de faire rentrer les proches et amis de Mario Lescalmel. L'ancien pilier gauche du Stade Rochelais de 1974 à 1982 est décédé dans un accident de voiture, jeudi dernier dans la Sarthe, près du Mans, à l'âge de 68 ans.

L'aîné Lescalmel n'a jamais laissé insensible le public jaune est noir. Au regard de la foule venue lui rendre un dernier hommage hier, c'est certain, l'homme avait des admirateurs dans le monde de l'ovalie, et bien au-delà.

Dans les rangs, la grande famille du Stade Rochelais, Merling, Elissalde, Magois, Ramade, Piau, Proust... Henri Magois n'a pas oublié son pilier préféré : « Mario, tu fais partie de la grande famille du Stade. ADN et chromosomes en jaune et noir, tu as fait les beaux jours du club, dans toutes les catégories : champion de France Reichel, 16<sup>e</sup> finaliste du championnat de France entre autres. Derrière ton imposante stature de pilier, tu pouvais en imposer aux gazelles lors de nos séances de footing, mais aussi nous apprendre le pas comme formidable danseur. » Mario Lescalmel

était l'aîné d'une fratrie de rugby-men. Alain et Rémi, ses cadets. Les trois étaient des « manieurs de ballons » extraordinaires. Après un engagement total pour son club de cœur, il partit entraîner Puilboreau avec son ami Bernard Campet. Il eut également un rôle de conseiller technique auprès de la fédération.

## Un amoureux de la nature

Mario Lescalmel était aussi un amoureux de la nature et des grands espaces. Fils de mytiliculteurs de Charron, ce retraité de la banque n'avait pas oublié ses racines, celles de l'océan. Son bateau est amarré au port du Plomb.

Son ami, Didier Laprèle, ancien stadiste et actuel président de l'association des utilisateurs du port du Plomb et du chenal du Gô, s'est souvenu de son implication comme secrétaire de l'association : « Sur le pré, tu ne lâchais rien. Sur ton autre terrain de prédilection, la mer, non plus. » Et d'ajouter : « Toujours à l'écoute, de conseil et d'idées, mais avec son franc-parler, il a fait évoluer le port tout en lui laissant ce côté convivial, celui des marins du terroir. »

**Jean-Pierre Ouvrard**